

## Medienmitteilung

Zürich, 21. November 2024

# AutoScout24 Award 2024: Händler auf Überholspur

**Am Mittwoch, 20. November, verwandelte sich das Kaufleuten Zürich zum Treffpunkt der Schweizer Automobilbranche. Über 200 Gäste kamen zusammen, um die erstmalige Verleihung der AutoScout24 und MotoScout24 Awards zu erleben. Dabei wurden die herausragendsten Autohändler des Jahres gekürt.**

„THE NIGHT“ war mehr als eine gewöhnliche Preisverleihung. Die Veranstaltung bot eine Mischung aus Stimmung, Unterhaltung, kulinarische Höhepunkte und Vernetzungsmöglichkeiten. TV-Persönlichkeit Kiki Maeder führte durch den Abend. Die Branche versammelte sich, um herausragende Leistungen zu feiern: Garagisten, die im vergangenen Jahr durch Innovation, Hingabe und Servicequalität überzeugten. Die Jury bewertete die teilnehmenden Garagisten nach Kriterien wie Anzahl Kontaktanfragen über AutoScout24, Vollständigkeit der Fahrzeuganzeigen, Insertionstage auf der Verkaufsplattform sowie durchschnittliche Kundenbewertung basierend auf Google Reviews. Matthias Bischof, Director Business Customers bei AutoScout24, überreichte die Auszeichnungen und würdigte die Innovationskraft der Branche: „Unsere Preisträger stehen für die Hingabe und die Leidenschaft, mit welcher sie ihr Geschäftsfeld betreiben. Dies ermöglicht es ihnen, selbst in herausfordernden Zeiten erfolgreich zu sein.“ Der AutoScout24 und MotoScout24 Award soll sich künftig als Qualitätssiegel der Branche etablieren.

## Erlebnis der Extraklasse

Das Event wurde durch den Vortrag von Prof. Dr. Stefan Bratzel, dem Gründer des Center of Automotive Management, bereichert. Mit seinen scharfsinnigen Analysen und visionären Prognosen veranschaulichte Bratzel den Wettbewerb zwischen Big Data und dem klassischen Automobilhandel. Seine Einblicke waren inspirierend und regten dazu an, über zukünftige Veränderungen in der Automobilbranche nachzudenken. Für unterhaltsame Momente sorgte die Show von „The Blackouts“, die durch atemberaubende Illusionen, eine energiegeladene Tanzshow und eine spektakuläre LED-Performance begeisterte. Das „Flying Dinner“ bot Gelegenheit, in lockerer Atmosphäre neue Kontakte zu knüpfen und inspirierende Gespräche zu führen. Die Veranstaltung entwickelte sich zur Networking-Plattform für die Schweizer Automobilbranche.

## Anerkennung für Engagement

Alberto Sanz de Lama, Managing Director von AutoScout24, sagte: „Die hohe Teilnehmerzahl und das positive Feedback zeigen uns, dass der Award auf Resonanz stösst. Wir wollten ein Forum schaffen, um aussergewöhnliche Leistungen sichtbar zu machen. Der Erfolg der Veranstaltung motiviert uns, die Innovationskraft der Branche weiterhin zu feiern und zu fördern“.

## Gewinner AutoScout24 und MotoScout24 Award 2024

**Elite** : Mehr als 51 Fahrzeuge

1. Garage Schöneich AG, 8620 Wetzikon
2. Auto Bala AG, 3425 Koppigen
3. Auto Fischer Ettingen GmbH, 4107 Ettingen

**Master** : 16 bis 50 Fahrzeuge

1. MP Automobile AG, 9200 Gossau
2. Auto Rohr GmbH, 8305 Dietlikon
3. Schloss-Garage Winterthur AG, 8408 Winterthur

**Compact** : 1 bis 15 Fahrzeuge

1. Deals on Wheels Ramsen GmbH, 8262 Ramsen
2. Ranaldo Automobile GmbH, 8207 Schaffhausen
3. Car Center Niederwil GmbH, 9203 Niederwil

**Two Wheels** : MotoScout24

1. SLC Swiss Lightweight Composites GmbH, 8620 Wetzikon
2. QuadTech-Koch AG, 5442 Fislisbach
3. Austermann Automobile, 3052 Zollikofen

---

## Medienkontakt



### Saskia Iten

PR & Communication Manager

saskia.iten@swissmarketplace.group

### Über die SMG Swiss Marketplace Group AG

Die SMG Swiss Marketplace Group AG ist ein wegweisendes Netzwerk von Online-Marktplätzen und ein innovatives Digitalunternehmen, das den Menschen das Leben mit zukunftsgerichteten Produkten vereinfacht. SMG Swiss Marketplace Group AG gibt ihren Kundinnen und Kunden die besten Tools für ihre Lebensentscheidungen an die Hand. Das Portfolio umfasst Real Estate (ImmoScout24, Homegate, Flatfox, Immostreet.ch, alle-immobilien.ch, home.ch, Publimmo, Acheter-Louer.ch, CASASOFT, IAZI), Automotive (AutoScout24, MotoScout24), General Marketplaces (anibis.ch, tutti.ch, Ricardo) und Finance and Insurance (FinanceScout24, moneyland.ch). Das Unternehmen wurde im November 2021 von TX Group AG, Ringier AG, Die Mobiliar und General Atlantic gegründet.